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植物油インキを
使用しています

あなたは、今の袋井市議会を
どのように評価しますか？

定例会のお知らせ
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市役所５階議場及び各委員会室
午前９時から
11月21日（月）開会、議案の説明

29日（火）市政に対する代表質問
30日（水）市政に対する一般質問

12月 1日（木）市政に対する一般質問
2日（金）市政に対する一般質問
5日（月）議案の審査（常任委員会）
6日（火）議案の審査（常任委員会）
7日（水）議案の審査（常任委員会）
19日（月）委員長報告～採決、閉会

　　　　　　　　　　　　　　※変更となる場合もあります
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11月市議会

信頼される議会を目指して、
今後も頑張ります。

全国都市監査委員会の表彰
　全国都市監査委員会か
ら、市議会議員監査委員６
期、通算７年９カ月にわた
り、大庭通嘉議員が袋井市
の財務の執行及び経営に係
る事業の管理を監査し、市
政の発展に貢献・尽力され
た功績が認められたことに
より表彰を受けました。

総務委員会と地域まちづくり協議会長との意見交換会（８月25日）
【テーマ】コミュニティセンターの今後の在り方について　【場所】袋井市防災センター３階研修室
【出席者】市内まちづくり協議会会長12名
【内　容】コミュニティセンターへ移行後５年が経過しようとするが、その後の状況や課題等について、アンケート結果
　　　　　をもとに、意見交換会を実施した。
◆出席者からの意見（主なもの）
　・人材の登用、育成については、役員の高齢化や任期が短いこと等の課題がある。外部からの人材登用などの検討も必
　　要ではないか。
　・地域まちづくり計画については作成したほうが良いと思うが、計画通りの事業実施のためには、その裏付けとなるマ
　　ンパワー、予算を確保する必要がある。

民生文教委員会と子育て世代との意見交換会（８月19日）
【テーマ】子育てしやすいまちづくりに向けて　【場所】メロープラザ１階会議室
【出席者】子育て世代の代表９名
【内　容】子育て世代に必要な支援、子育て施設に求められる機能、配慮が必要な
　　　　　子供や家庭への支援の三つをテーマとした意見交換会を実施した。
◆出席者からの意見（主なもの）
　・相談体制の強化が必要ではないか。・情報発信の強化、充実が必要ではないか。
　・緊急時に対応可能なファミリーサポートセンターの充実が必要ではないか。

袋井市森町議員研修会
　８月４日（木）森町文
化会館において、法政大
学法学部の土山希美枝教
授を講師にお招きし、一
般質問の在り方について
を演題に、袋井市及び森
町の議員が合同による研
修会を実施しました。

ⓒ袋井市

　令和２年度に議会が行った市民アンケートでは、「評
価する」がわずかに４パーセント（解答者：1,643 人）、
課題の一つは情報発信の強化でした。市議会だよりへの
議員の顔写真の紙面掲載や、各議員の質問動画が視聴で
きるQRコードの掲載、ホームページ上にご意見ボック
スの設置などの新たな取り組みがスタートできた事を
関係者の皆様に感謝申し上げます。今後もさらに情報発
信ができるよう努力してまいります。

（広報委員：伊藤謙一 )


